

RILIS NASIONAL

Poliklinik Polresta Mataram Sangat Dirasakan Keberadaannya Bagi Anggota Polri dan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

May 21, 2022 - 08:49



Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK M.H, (20/05)

Mataram NTB - Keberadaan Poliklinik dalam sebuah lokasi kantor ataupun tempat pendidikan sangatlah penting guna membantu dalam masalah kesehatan bagi pegawai ataupun pelajar yang bekerja atau sekolah ditempat tersebut.

Begitupula dengan Polresta Mataram. Keberadaan bagian yang khusus menangani kesehatan yang biasa disebut Poliklinik ini sangat mempunyai peran penting dalam membantu kegiatan operasional di Polresta Mataram khususnya di bidang kesehatan.

Dalam keterangan saat di wawancarai media ini, Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK M.H menerangkan bahwa Poliklinik Polresta Mataram selain memberikan pelayanan anggota polri beserta keluarganya dan masyarakat, juga berperan dalam kegiatan operasional kepolisian.

"Peran poliklinik dalam kegiatan operasional kepolisian seperti selalu memastikan keadaan anggota yang akan bertugas agar kesehatannya tetap sehat," jelas Heri.

"Dan pemeriksaan kesehatan anggota yang dilakukan secara berkala dan rutin, ini bertujuan untuk mengetahui secara dini kesehatan anggota sehingga dengan cepat dapat dilakukan pencegahan ataupun pengobatan," tambahnya.

Disamping itu, tugas poliklinik Polresta Mataram melakukan kegiatan kedokteran forensik dan DVI.

Keberadaan bagian kesehatan tersebut juga membantu program pemerintah khususnya pelayanan kesehatan, dan program-program mendesak seperti vaksinasi covid-19 yang saat ini sedang di galakkan pemerintah.

"Dalam mencegah penyebaran pandemi seperti saat ini bukan saja memberikan layanan vaksin kepada anggota polri dan keluarganya tetapi juga kepada masyarakat secara umum dalam rangka mempercepat pencapaian target vaksinasi," jelasnya.

"Dengan demikian keberadaan poliklinik ini sangat dirasakan manfaatnya bagi anggota dan masyarakat," tutupnya.